
【例会内容】 

本年度の１２月例会は忘年会として開催致しました。忘年

会は読んで字のごとく「年を忘れる」会。もちろん１年を忘れ

るためではなく、１年のアカ落としの会として、委員会で内容

をもんで参りました。反省も後悔も、いろいろあった１年。新

年を飛躍の１年にするには、青年部メンバーらしく、前向きに

keep goingするために、大笑いで今年を終えられる忘年会に

しよう！と決定しました。 

当日は、「コスプレ推奨」としたため、参加者のほとんどが

何らかの仮装をして集まりました。岡崎 YEG１１８名に加え、

次年度東海ブロック大会岡崎大会開催のご縁で、西尾 YEG

からも早川会長をはじめとする４名にもご参加頂き、盛大に

開催されました。（もちろん西尾 YEG さんもコスプレ参加） 

例会内では、今年のアカ落としのために、会長・副会長か

らエピソードを頂き、今年の反省の願いを込めて昔懐かしい

「ひょうきん懺悔室」ならぬ「YEG 懺悔室」や、年末恒例の TV

番組「笑ってはいけない・・・」を再現し、大いに盛り上がりまし

た。また、ブロック大会開催に向け、各部会長にも登壇して

頂き、更なる結束を深めるアトラクションも用意されました。 

お酒が入る忘年会という事もあり、和やかな雰囲気の中で

開催されましたが、会長挨拶に始まり閉会に至るまで、終始

コスプレイヤーが登壇するという異例の例会となりました。 

例会として賛否集まるかも知れないですが、「楽しくなけれ

ば青年部じゃない！」が集約された大忘年会とだったかと思

います。 

 

【委員長所感】 振興委会 天野 義之 委員長 

 例会内容を考えるにあたり、「年末とは…？」とか「忘年

会とは…？」と根本に立ち返るところから計画が始まりまし

た。忘年会はとにかくお酒を飲んで盛り上がる会！ではなく、

メンバーが何らか持ち帰る事ができることが青年部例会。

「いろいろあったけど、やっぱり良い１年だった。来年もこんな

楽しい時間を過ごせるように、もっと頑張ろう！」と思える例

会、大笑いで今年のアカを落とせる例会にしよう！として準

備が始まりました。 

内容決定の過程も盛り上がり、実は委員会メンバーが一

番楽しんでしまったのではないかと思います。 

想定外だったのは、参加者の大半がコスプレで来場して

頂き、委員会ごとなどで当日に向け準備して臨んで頂けたの

は、嬉しい大誤算でした。きっと来年のこの頃に「去年はコス

プレ例会だった…」と言われるんでしょうね。ただ「コスプレ推

奨」だっただけなのに。 

また、西尾 YEGさんも参加して頂いたことは、ブロック大会

が縁結びではあるのですが、今後親密なお付き合いが始ま

って行く期待もできました。 

いろんな場面で行き届かない部分がありましたが、皆さん

のご協力をもってどうにか例会を終えられました。心よりお礼

申し上げます。ありがとうございました！ 

日時：12 月 10 日（木）19 時分～21 時 20 分 

場所：izumoden 岡崎４階ヴェルサイユ 

担当委員会：振興委員会 

参加者数：１２２名 

 

 

平成２７年度 

１２月例会 
嗚呼、今年もやっちまった・・・。 

さあ来い新年！ 

笑激の大忘年会！！ 


